



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.




17/10/2008

## ARGENTINA: Alumna de 9 años fue abusada por dos compañeros

**El caso se suma a otros cuatro que fueron denunciados en lo que va del mes, tres de ellos en perjuicio de menores de edad y con acceso carnal.**

La madre de la niña llevó el caso a la Policía y la Justicia. Según la mujer, todo ocurrió el miércoles en el interior de una escuela primaria de Plottier.

Neuquén > Una alumna de nueve años habría sido abusada sexualmente por dos compañeros de la escuela, en el patio del establecimiento educativo, en la ciudad de Plottier.

El hecho se habría producido el miércoles y la menor le contó a su madre, quien luego radicó la denuncia en la Fiscalía de Delitos Juveniles.

La situación en la región en relación a los abusos sexuales es alarmante. En sólo una semana se denunciaron cuatro casos y en tres de ellos las víctimas fueron menores de edad. Además, a principio de mes en Rincón de los Sauces, un joven fue detenido acusado de violar a su prima de 11 años.

Según el relato de la víctima, el hecho habría sido consumado el miércoles en la tarde en el patio del establecimiento donde la menor concurre, como así también los presuntos abusadores.

Según la denuncia realizada por la madre de la pequeña, los dos compañeros, se presume que serían de grados superiores, sorprendieron a la niña y la ultrajaron.

La mujer agregó a la Policía que, desafortunadamente, la niña no alcanzó a reconocer a ninguno de los agresores ya que la habrían agarrado por detrás.

Luego de ocurrido el hecho denunciado, la niña corrió hasta su casa y le contó a su madre todo lo que le había sucedido.

De inmediato la mujer, en primera instancia, radicó la denuncia en la Comisaría Séptima de Plottier, para luego ser derivada a la Fiscalía de Delitos Juveniles de esta ciudad.

#### Denuncia

"Recién ayer en la madrugada cuando realizaron la denuncia en la fiscalía comenzamos con las primeras actuaciones. No hemos recibido aun el informe médico que confirmará si hubo o no acceso carnal. Lo único que tenemos es una denuncia que realizó la madre de la víctima por un presunto abuso sexual según lo que le relató su hija", aseguró la fiscal Susana Pérez, ayer, en comunicación con este diario.

La niña de nueve años fue derivada a un psicólogo, quien será el encargado de contener a la víctima y de detectar, mediante la utilización de un test, si fue o no abusada por los dos compañeros de escuela. La niña también será sometida al método de Cámara Gesell.

#### Situación

La situación en la ciudad y en la región en referencia a los abusos es alarmante. En sólo una semana se detectaron cuatro denuncias por abusos sexuales, tres de ellas en perjuicio de menores de edad. Además, en todos los casos se comprobó que hubo acceso carnal.

Sumado al hecho ocurrido la semana pasada en Rincón de los Sauces, en el que un joven de 25 años fue detenido acusado de violar a su prima de 11, se elevan a cinco los casos de abuso sexual ocurrido en lo que va del mes.

<http://www.lmneuquen.com.ar>

Buscar en el sitio